

KURZMITTEILUNG

Barbara Mayer in Ständige Deputation des Deutschen Juristentags gewählt

Freiburg, 27.09.2022 - Unsere Freiburger Partnerin Barbara Mayer wurde am vergangenen Freitag, 23.09.2022, in die Ständige Deputation des deutschen Juristentages gewählt.

Zum Hintergrund:

Der Deutsche Juristentag e.V. ist ein eingetragener Verein mit rund 5.000 Mitgliedern, der Juristinnen und Juristen aus allen Teilen der Bundesrepublik, aus allen Berufsgruppen, aus allen Generationen vereint. Ziel des Vereins ist es, auf wissenschaftlicher Grundlage die Notwendigkeit von Änderungen und Ergänzungen der Rechtsordnung zu untersuchen, der Öffentlichkeit Vorschläge zur Fortentwicklung des Rechts vorzulegen, auf Rechtsmissstände hinzuweisen und einen lebendigen Meinungs austausch unter den Juristen aller Berufsgruppen und Fachrichtungen herbeizuführen. Da der Verein keine Interessenvertretung bestimmter beruflicher oder gesellschaftlicher Gruppen ist, hat sein Wort in der juristischen Öffentlichkeit und auch für den Gesetzgeber besonderes Gewicht.

Neben der Mitgliederversammlung, die regelmäßig in jedem zweiten Jahr anlässlich des Deutschen Juristentages zusammentritt, ist die Ständige Deputation das wichtigste Organ des Vereins Deutscher Juristentag. Sie leitet den Verein und bereitet insbesondere die Deutschen Juristentage vor, indem sie über die Themen, Gutachter und Referenten bestimmt. Die Abteilungsberatungen der Deutschen Juristentage werden von Mitgliedern der Ständigen Deputation geleitet. Deren Mitglieder werden unmittelbar von allen Vereinsmitgliedern gewählt. Die Mitgliedschaft in der Ständigen Deputation endet mit Ablauf des dritten auf die Wahl folgenden Juristentages, wobei einmalige Wiederwahl zulässig ist. (Webseite djt)

Den Vorsitz des djt e.V. übernimmt Prof. Dr. Henning Radtke, Richter des Bundesverfassungsgerichts. Zusammen mit seiner Stellvertreterin Prof. Dr. Johanna Hey und Schatzmeister Prof. Dr. Jochen Vetter bilden sie den Vereinsvorstand. Neben Dr. Barbara Mayer gehören der Ständigen Deputation des Deutschen Juristentags u.a. Dr. Friederike Rotsch (Group General Counsel von Merck), Dr. Sibylle Kessal-Wulf (Richterin des BVerfG) und Prof. Dr. Martin Franzen (Lehrstuhl für deutsches, europäisches, internationales Arbeitsrecht und Bürgerliches Recht, LMU) an.